進路だよ

令和 2 年 3 月 1 7 日 皆与志養護学校進路指導部 N O . 3 文責 塚田

日ごとに暖かくなり、すっかり春らしい陽気になりました。

今年度は、コロナウイルス感染症拡大防止に係る臨時休校により、 3月の学習や卒業式を通常とおり実施することができませんでしたが、 中学部3年生の5人が3月17日に卒業を迎えます。5人のみなさん、 ご卒業おめでとうございます。4月になってから、本校中学部の卒業と 鹿児島養護学校高等部への入学を祝うことができたらと思っています。



本号では、中学部3年生の入学者選考に関する事前学習、鹿児島養護入学者選考、3学期に取り組んだ進路に関する主な活動について紹介します。

◇高等部入学者選考◇

☆事前学習☆

中学部3年生は入学者選考に向けた学習に、2月に3回、全員で取り組みました。日程や試験内容を確認したり、面接練習を行ったりしました。「生徒が入学者選考に向けて主体的に取り組んでほしい」という思いで授業が計画され学習し、生徒は、周りの雰囲気から緊張感などいつもとは違う雰囲気を感じながら、担任と一緒に真剣に取り組みました。

練習の様子







☆当日~発表☆

入学者選考当日はコロナウイルス感染予防により生徒が受検することができなかったため、保護者の方と担任とで面接を行いました。



そして、3月10日に合格発表がありました。鹿児島養護学校より、生徒たちのもとに「合格通知」が届きました。見事、"5人全員合格"。4月からは鹿児島養護学校高等部訪問教育学級1年生です。新たな出会い、新たな経験が待っていることでしょう。本校小学部・中学部での9年間の思い出を胸に、これからいろいろなことに挑戦して、自分らしく毎日笑顔で過ごしてほしいなと思っています。

中学部卒業生のみなさん, おめでとうございます





◇小学部~係活動~◇

小学部では、係活動に取り組みまし た。日直の朝の会の司会、授業開始の号 令, ゴミ捨て係や掃除機係などの役割 を担当しました。生活の中でできるこ とを増やしたり, 係活動を通して周囲 から感謝される経験を通したりしなが ら、役割を果たす喜びや意欲などを高 めていってほしいと思います。

日直(授業の開始終了時の 号令)の係…教師の声に続 けて「おーっ。」と元気に声 を出すことができました。





ゴミ捨て係…週に1回,教室 や職員室のゴミをゴミステー ションへ運びました。先生方に も「ありがとう」と言われ、意 欲的に取り組めました。

◇中学部~クラフト皆人~◇

中学部では、2月12日の授業参観日に本校プレイ ルームで製品販売会「クラフト皆人」を行いました。 販売会では、1年間の「作る・働く」の授業の中で、 自分で製作してきたものを自ら販売しました。 販売した製品の一部を紹介します。







-スター(さをり班) 羊毛フェルト(手工芸班)







しおり (手工芸班)

クラフト皆人

開店!!





「はい、どうぞ」 「ぼくが作ったよ!買ってね」

販売学習を通して、人との関わりを広げる力や 自分の役割を果たす力を育てたり、金銭のやりと

りや製品を大切に手渡す経験をしたりすることができました。保護者の方々 や本校職員で会場がにぎわい、完売になった商品も多くありました。生徒た ちも1年間取り組んできた製品が売れたことへの達成感もあり、うれしそう にしていました。



作 \mathcal{O} 様 子

◇訪問学級〜人との関わり〜◇



【スクーリング】

学校に行き,通 学生の友達と一緒 に学習。友達の声 を聴いたり、手と 手でタッチしたり しました。

【音楽的活動】

同じ病棟の友 達と一緒に,衣装 を着けて演奏。集 団ならではのに ぎやかさを感じ ました。

【専任による学習】

担任以外の教師 との関わり。初め は緊張していて も、慣れてくると リラックスできま した。